



## Organizaciones a favor de los vapeadores exigen avance en legislación para su consumo



Diversas organizaciones a favor de los vapeadores, exigen a diputados federales, que se legisle de manera fundamentada e informada en torno al uso de este instrumento que contrario a los que se ha señalado, aseguran que es menos dañino para la salud y ayuda a dejar de fumar.

Grupos como Vaperos Unidos de México, All Vape y México y el Mundo Vapeando, entregaron a un grupo de legisladores 300 estudios científicos a nivel mundial sobre los vaporizadores, con el fin de desestimar la propuesta del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, de prohibir los dispositivos, y avanzar en la elaboración de un marco regulatorio adecuado.

Los activistas se reunieron entre otros con el diputado Éctor Barba del PAN y Sergio Barrera, de MC, quien se pronunció a favor de regular los vaporizadores, como estrategia para combatir el mercado negro y lograr que este tipo de productos (de uso exclusivo para adultos), estén lejos de menores de niños y adolescentes.

El legislador de MC exhortó a los líderes de las organizaciones a favor del vapeo para que, desde sus lugares de residencia y trabajo, ayuden en las próximas elecciones del dos de junio a que los partidos de oposición logren la mayoría en la Cámara de Diputados.